

ABSTRAK

David Christian Sitanggang, 3183311032, Upaya Menanggulangi Pembuangan Sampah Sembarangan Di Kota Tebing Tinggi, Jurusan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk Mengetahui upaya menanggulangi pembuangan sampah sembarangan di Kota Tebing Tinggi. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif, dengan mengacu pada teknik pengumpulan data yaitu wawancara, observasi dan pencatatan. Lokasi penelitian ini terletak di Dinas Lingkungan Hidup Kota Tebing Tinggi. Informan dalam penelitian ini sebanyak 4 orang yang terdiri dari Kabid dan Staf Kebersihan dan Persampahan, Kepala Seksi dan Staf di Perencanaan Bidang Kebersihan dan Persampahan di Dinas Perumahan Kawasan Permukiman dan Kebersihan Kota Tebing Tinggi. Kemudian teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah penyederhanaan data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian Faktor yang menjadi menyebabkan terjadinya pembuangan sampah sembarangan adalah Kurangnya kesadaran masyarakat kota tebing tinggi akan pentingnya kebersihan, di samping itu kepekaan masyarakat Kota Tebing Tinggi terhadap lingkungan yang rendah terhadap bahaya apa yang akan terjadi apabila tidak dapat menjaga lingkungan sekitar. Dinas lingkungan hidup Kota Tebing Tinggi memiliki 4 upaya dalam menanggulangi pembuangan sampah sembarangan di Kota Tebing Tinggi yaitu: Surat Edaran, Menyediakan Tempat Sampah, Sosialisasi kepada kelurahan dan sekolah dan Sosialisasi pada saat event besar mengenai pembuangan sampah sembarangan. Kota Tebing Tinggi sudah mencapai prospeknya dalam menanggulangi sampah sembarangan di Kota Tebing Tinggi. Strategi yang diterapkan oleh Dinas Perumahan Kawasan Permukiman dan Kebersihan Kota Tebing Tinggi sudah berjalan dengan baik, sudah adanya hasil-hasil dari pengelolaan sampah yang dapat dimanfaatkan dan dapat dijadikan peluang, hanya saja masih dibutuhkan adanya evaluasi terus menerus terhadap kelemahan-kelemahan dan ancaman-ancaman yang akan muncul dalam menjalankan strategi yang telah dirancang

Kata Kunci: Upaya, Pembuangan Sampah Sembarangan